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FIPAV PUGLIA, IL PUNTO SULLE RAPPRESENTATIVE GIOVANILI 

 

La Fipav - Comitato Regionale Puglia punta tutto sui giovani. Dopo il successo dell’indizione 

dei campionati di prima divisione giovani in tutte le province, sono partite nei giorni scorsi le attività di 

qualificazione in preparazione del Trofeo delle Regioni che, quest’anno, sarà organizzato in Calabria. I 

selezionatori regionali Vincenzo Fanizza (per la rappresentativa maschile) e Pierluigi Zambetta (per la 

rappresentativa femminile) hanno convocato tra giovedì 4 e domenica 7 marzo circa cento atleti e atlete 

nati negli anni 1994 e 1995 (settore maschile) e nel 1995 e 1996 (settore femminile) per dare il via agli 

allenamenti e alle selezioni. Nell’ambito della qualificazione giovanile, inoltre, lunedì 22 marzo arriverà in 

Puglia Marco Mencarelli, tecnico della Nazionale Juniores femminile. Mencarelli, alla presenza di tutto lo 

staff tecnico federale del settore giovanile, terrà un allenamento con le atlete di interesse regionale 

convocate dal selezionatore Zambetta. “Abbiamo 7-8 atlete - è il commento di Zambetta - di grande interesse 

che Mencarelli potrà valutare. E questa è una grande occasione che dobbiamo sfruttare e che mi fa essere ottimista 

in vista del prossimo Trofeo delle Regioni. C’è ancora molto da lavorare, soprattutto in determinati ruoli, ma il fatto 

che diverse atlete abbiano già la possibilità di giocare insieme in un campionato regionale è un importante aspetto 

che sta favorendo la loro crescita. Mi auguro che si possa dare vita nella nostra regione a progetti che abbiano come 

obiettivo quello di far crescere le più giovani, dando loro la possibilità di cimentarsi anche in campionati regionali. Ne 

trarrebbe vantaggio tutto il sistema”. Oltre all’allenamento e alla valutazione delle atlete, la giornata sarà anche 

l’occasione per Mencarelli di incontrare i tecnici delle atlete selezionate, per approfondire le tematiche 

specifiche dell’allenamento, e i selezionatori regionali e provinciali, per confrontarsi sui criteri di selezione e 

qualificazione delle atlete. Anche nel settore maschile si lavora a ritmo sostenuto. "Gli impegni delle diverse 

squadre in cui giocano i ragazzi - ha detto Fanizza - non ci permettono una facile calendarizzazione degli eventi. 

Ma quest'anno abbiamo iniziato presto ad allenarci assieme e siamo già a buon punto. Ho un gruppo di 40 ragazzi, 

ma la metà di questi sono stati chiamati soprattutto in ottica futura". 

 

 


